



# Laurus の翼

令和6年10月2日(水)  
【第14号】  
文責 校長 高宮 裕

## 小さい子も大きい子も みんなで楽しく過ごしました ラウルス・ウォークラリー大成功！

例年になく猛暑で暑さが心配される中、帰校時間を早めるなど予定を変更して、ラウルス・ウォークラリーを実施しました。1年生から6年生までで編成される「なかよしきょうだい班」で、平成こどもの森まで徒歩で移動しました。道中は、班長さんを中心に、安全に気を付け、水分補給をしながら歩きました。公園につくと、各チェックポイントで活動をし、チームで点数を競い合いました。どの班も力を合わせて活動していました。異学年活動は、年齢が違ふ様々な児童が活動する中で、思いやりや協調心を養う大切な活動です。このような活動を通して、優しく、強い子どもたちを、今後も育てていきたいと思ひます。



### 特設合奏部 素敵な演奏ありがとう！



特設合奏部は10月2日に郡山市小中学校合奏祭へ参加しました。郡山市民文化センターで行う合奏祭。とっても広いステージに子どもたちは緊張していましたが、本番ではとっても素敵な演奏を行うことができました。演奏後、「とっても楽しかった」という声も聞こえました。合奏祭を通して、子どもたちは音楽を楽しむ経験を味わうことができました。当日は、楽器の運搬にたくさんの保護者の皆様にもご協力いただきました。ありがとうございました。

### 小中交流学習に取り組んでいます！

中学校の先生に習う小中交流授業を実施しています。今月は、4年生が美術の先生に人物の描き方を習ったり、6年生が音楽の先生に合唱を習ったりしました。今後も、体育や英語、算数などで中学校の先生に習います。本校ならではの実践です。



ホームページが新しくなりました。学校だよりではお届けできないたくさんの情報もアップしています。どうぞご覧ください。

